

Communiqué de presse

Paris, le 6 mai 2025

La CSIAM s'associe à l'ACEM et à la FIM pour renforcer la sécurité des motards en Europe :

La Chambre Syndicale Internationale de l'Automobile et du Motorcycle (CSIAM) soutient pleinement la campagne européenne « Learn - Ride - Enjoy - Repeat », initiée par l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles (ACEM) et la Fédération Internationale de Motocyclisme (FIM). Cette campagne encourage les motards, quel que soit leur niveau d'expérience, à suivre des formations volontaires régulières afin d'améliorer continuellement leurs compétences de conduite.

Alors que la moto constitue à la fois un moyen de déplacement quotidien incontournable et une passion partagée par des millions d'utilisateurs en Europe (39 millions de motos en circulation en 2018), la CSIAM rappelle que la sécurité sur les routes dépend fortement d'un apprentissage continu. Renforcer ses aptitudes régulièrement est un élément clé pour réduire de façon significative les risques d'accidents.

Une démarche pédagogique et responsable :

Les statistiques démontrent clairement que les facteurs humains sont souvent à l'origine des accidents (80% des cas), en raison notamment d'erreurs ou d'un manque de préparation face aux situations imprévues. Cette campagne vise à promouvoir une conduite plus sûre, en développant des réflexes de prévention, de responsabilité et d'anticipation.

La CSIAM met également en avant le rôle essentiel du label européen de qualité pour les formations moto, garant d'une pédagogie solide et reconnue à l'échelle européenne, facilitant ainsi l'harmonisation des bonnes pratiques.

Mobiliser tous les acteurs pour une meilleure sécurité :

Par son soutien à cette campagne, la CSIAM renouvelle son engagement concret en faveur d'une mobilité deux-roues responsable et durable.

Elle appelle l'ensemble des acteurs concernés, professionnels du secteur comme utilisateurs, à promouvoir activement la formation continue afin de renforcer durablement la sécurité routière pour tous les motards.



À propos de la CSIAM

Créée en 1921, la CSIAM porte depuis plus de 100 ans la voix des constructeurs internationaux en France (deux roues moteur, véhicules légers et véhicules industriels) ; acteurs crucial de l'industrie automobile française, la CSIAM représente 85 marques de constructeurs de véhicules comptant pour plus de 60% des immatriculations en France.

Ensemble, ses 53 adhérents produisent environ 2 000 véhicules par jour en France, créant environ 10 000 emplois et contribuant significativement à l'économie locale et nationale à hauteur de 30 milliards d'euros du PIB français.